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INTERPELLANZA DEL CONSIGLIERE DEPAOLI
SULLA RISOLUZIONE RAPPORTO CON DIRETTORE GENERALE

Il sottoscritto consigliere,

in relazione alla notizia apparsa 1'8febbraio u.s. sulla stampa locale della risoluzione del rapporto

di lavoro fra il Comune di Pavia e la dott.ssa M.L. Bianchi,

CHIEDE DI SAPERE:

a fronte dell'assunzione avvenuta nel 2009 in base a rapporto fiduciario, quali siano i motivi che

hanno portato il Sindaco a determinare tale risoluzione e in particolare che cosa abbia causato il

venire meno del rapporto di fiduciaj

se si è ritenuto che il ruolo di Direttore fosse non più necessario all'organico del Comune, perché

non si sia arrivati a tale convinzione nel corso dei due anni precedentij

perché sia stata versata una cifra di indennizzo e a quanto ammonti tale cifra.

Massimo Depaoli


